

Lorient -

L'académie de théâtre d'Éric **Vigner** : six mois déjà

Lancée au CDDB (Centre dramatique national de Lorient) par son directeur Éric Vigner, l'académie, six mois après sa fondation en octobre dernier, s'est réunie vendredi pour présenter le fruit de son travail en répétition publique. Cette « académie » de théâtre, expérience singulière, regroupe sept jeunes comédiens, tous étrangers, parlant le français ou Français d'origine étrangère. gés de 20 à 34 ans, ils ont suivi des parcours de théâtre très différents et viennent du monde entier. Pendant trois ans, ils travailleront avec le metteur en scène sur le montage de ses trois prochaines pièces : *La Place royale*, une comédie - mais oui ! - de Corneille ; *La*

faculté, écrite par Christophe Honoré et *Guantanamo*, d'après le livre de Franck Smith publié en 2010. C'est le travail de cette dernière pièce portant sur les contre-interrogatoires des prisonniers parus dans la presse, qu'a choisi de montrer l'académie : « **Une restitution en écritures multiples et sous différents aspects de ce terrible camp de prisonniers** ».